
问：登登新主人是谁？

阿里拍卖：新主人是一位男士。这名用户不是来自直播机构

的，也并非想用登登牟利。

问：登登原主人在此次司法拍卖后，又找到法院，想要回登

登，这能行吗？

嘉辉盛世（法院委托的拍卖机构）：确实有这个情况，但是法

院并没有同意，此次拍卖已经结束。

新主人早几年就关注过登登，这次竞拍是经过深思熟虑的，

而且他很快与我们取得了联系，把款交齐了，诚恳负责。我们了

解之后也很满意，替登登感到高兴，希望它幸福快乐。

问：登登目前状况如何？还在宠物学校吗？

嘉辉盛世：目前，登登状态不错，还寄存在北京的宠物学校

里，新主人还未来接走它。新主人答应会亲自来办理交接手续，

接登登回新家的。

问：登登在宠物学校待了这么多年，饲养它的费用大概要多

少？由谁来承担？

嘉辉盛世：它在宠物学校的费用4万多元，由拍卖款来支付。

记者梳理：这些问题大家关心
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竞买人接受采访：我拍下登登，不是因为希望成为焦点
本报记者 孙燕

还记得 11 月 4

日在阿里上被拍卖的

网红柴犬登登吗？当

天，有 480 人报名参

加 了 这 场 起 价 500

元的拍卖，引发了 16

万余次围观，最终延

时近 5 个小时，被编

号为 A9977 的竞买

人以 160010 元的价

格拍下。（本报 11 月

5日曾报道）

这名竞买人究竟

是一时冲动，还是对

登登早就心有所属？

很多人都想知道，登

登最终是否有个好去

处。

前日，钱江晚报·
小 时 新 闻 记 者 就 获

悉，编号为 A9977 的

竞 买 人 已 经 交 了 全

款，这离 11 月 15 日

最后的付款时限还有

一周时间。

这么高的价格拍

走登登，很多人不太

放心，会不会被机构

拍走了，成为了被人

利用的工具？会不会

一时冲动⋯⋯随着新

主人的发声，又让我

们放心不少。

昨天，阿里拍卖

也回应钱江晚报·小

时新闻记者：此事不

是炒作，司法拍卖是

严谨严肃的。

16万余元拍条狗狗是炒作吗？新主人说：

“我只是想把登登带回家的普通人”

柴犬登登柴犬登登

问：您是怎么关注到登登被拍卖的？当时为何参拍？

竞买人：其实，我在2018年第一次拍卖登登的时候就注意到

它了。因为宠物拍卖当时很特别，登登也很可爱。当时我没有参

拍，因为我想它应该会很火爆。我应该算是“吃瓜”的心态。然

后，我也看到了，原主人出现，拍卖中止。那个时候觉得，故事就

到此为止了。

可是没想到，10 月底那天我收到了一条短信，上面写着，我

曾经关注的“柴犬一条”，要再次拍卖了。我清楚记得，我是下午

收到这条短信的。那天晚上，我一直很犹豫。我总感觉，它在跟

我说，“我们的缘分还在”。我一直放不下，觉得登登身上承载了

太多人的善良，但我也担心，如果它最后被什么直播机构之类的

拍下，会变成被收割流量的东西。想来想去，我觉得，如果最坏的

结局我不能接受，那我就自己书写这个结局。于是，当天晚上，我

就缴纳了100元的保证金报名了。

我小女儿还小，那天晚上报名的时候，我问她：“爸爸要给你

买一条狗狗了。这个狗狗是你想要的吗？”

“应该有很多人喜欢这个狗狗，可能会有点贵，所以如果要把

它带回家，可能你幼儿园毕业之前，爸爸都不能给你买玩具了。

你可以吗？你愿意好好照顾它吗？”我的女儿一直跟我说：“好

的。”于是，我坚定了自己的决心。

我以前也养过宠物。有两条狗，也养过猫，但都不是什么名

犬名猫，都是中华田园种属。所以我也知道，8岁，对一只狗狗来

说，算是高龄了。但我还是希望它能来到我身边。因为生命的意

义在于经历，我希望它在我们身边的时间里，能看更多的世界、更

多的人，过更多和在宠物学校里不同的生活。

问：竞价很激烈，您还记得一共加了多少次价吗？有没有设

心理底价？

竞买人：11 月 3 日开拍的时候就参拍了。我的竞买号是

9977。从 3 日到 4 日，参拍过程我确实经历了太多：第一天我试

了好几次出价，都因为迅速被超越，没有出价成功；后来还在竞价

的时候遇到过手机没电。那天阿里拍卖还全程直播了拍卖竞价

过程。其实我当时也一直在直播间里，看大家的反应。

4日上午，价格只是6万多。当时我还在想，这个价格远低于

我的心理价位，可能是因为阿里拍卖直播间一直引导理性出价，

大家都没有盲目加价。快接近10点的时候，我遇到了一个对手，

和我咬得很紧。坦白说，当时我的策略是，不管对方加多少，我每

次只在他的基础上加 10 元。我控制不了对手的出价，但我可以

控制超越他的成本。

当时我看到直播间很多网友都在说，9977 是不是个机构？

9977 是不是个加价机器人？我都看到了，我觉得这没什么。因

为我既不是机构，也不是机器人。我只是一个想把登登带回家的

普通人。

就在对方快要

放弃的时候，突然又

出现了一个新的竞

买人。我这个时候

才心里一炸。我不

知道他为什么这个

时候出现。我怕他

是机构，怕他是带节

奏的。然后他一次

加到 16 万。当时直

播间的好多网友都在问：“9977是不是放弃了？”我都看到了。我

最后卡着倒计时的几秒，又加了 10 元，然后我发现，对方放弃

了。这个时候我才意识到，我可能真的要成为登登的新主人了。

问：16万拍下登登，您家人知道吗？

竞买人：说实在的，我的钱也不是大风刮来的。所以我上周

五缴纳尾款的时候，是东拼西凑才凑齐了这些现金。我拍下以

后，我妈妈一直很困惑，她问我到底在做什么，为什么要花这么多

钱去拍一条狗？我跟她说：“妈妈你以前跟我讲了很多道理，现在

我希望它们能在现实里成真。钱应该花在它值得的地方，人应该

去做他应该做的事。金钱和生命相比，不值一提；可是生命也很

短暂啊。”我希望能成就一个故事，登登承载了太多的爱、希望和

善良。我希望这个故事能够留下来，这个故事我也是送给我女儿

的。我希望她能喜欢。

问：您现在人在北京吗？打算什么时候去接登登？

竞买人：我现在不在北京。我在一个离北京挺远的城市。由

于疫情原因，北京发往外地托运宠物的航班都停了，我无法将登

登带回到自己身边，也不知道什么时候能完成交接。也希望大家

能够帮忙想想办法，让登登健康平安地来到我的身边。

问：登登的直播和拍卖牵动着很多网友的心，他们也关注登

登和新主人的后续生活。您考虑不定期分享吗？

竞买人：我是一个普通人。我拍下登登，不是因为希望成为

焦点。

今天法院也联系了我，说登登的原主人联系了他们。但现在

不管对方开出什么条件，我都不会把登登交还给他。

很多人关心登登，关心它过得好不好。怎么说呢，我是一个拍

照很差，也不会拍视频的人，但我可能会试试看。看看以后能不能

不定期给大家发一些登登的生活，也让所有关心它的人放心。

还有，登登不会改名。它永远叫登登。


